

Queridas compañeras , hermanos :

Reciban todos ustedes nuestro cariño, nuestra admiración nuestro orgullo. Se han portado magníficamente, a la altura de nuestros amados padres, esposos, hijos y hermanos por quienes clamamos. Nuestro Chile tan dolido se ve dignificado por nuestro heroísmo y el mundo entero.

Muchas cosas hay para contarles, muchísimas. El apoyo nacional se ha manifestado y continúa generándose espontáneamente; fortaleciéndose, incluso, en los muchos obstáculos que ha de superar para lograr concretarse. Venimos saliendo de una oración por los Desaparecidos, en la Basílica de El Salvador. Grandioso. Leímos los nombres de los 501, cada cinco nombres pronunciados con unción, cantábamos con toda fuerza " Oye Cristo, el grito de tu pueblo : Que nos digan donde están ... " ¿ Se lo imaginan ?

Queridas, queridos : Se está haciendo todo, todo cuanto se puede. Y... se puede, Uds. saben que se puede mucho, cuando quienes lo quieren no se escatiman, no se ponen límites, ni se sienten derrotados.

Nosotros, los que llevamos el mismo dolor dentro del corazón, estamos juntos muy juntos, más que nunca, como uno solo,. Y, junto a nosotros hoy más que nunca están todos aquellos que vibran con nuestro drama y también los que empiezan a abrir su corazón a nuestra dolorosa realidad.

Sabemos que están informados, por eso no nos detendremos a repetírselo. Queremos mostrarles ahora las dos cosas.

Primero, el como están. Lo sabemos en detalle. Nuestra querida Carolina nos preocupa, pero sabemos que todo irá bien, . Hermanos, mucho ánimo, mucho coraje; tienen que seguir portándose como hasta ahora. Y en ello confiamos. Todo va a terminar pronto. Y ese es el segundo punto : Vamos viendo: mañana lunes, después de esa entrevista en Washington tendremos algo preciso. Pero, tenemos que ganar tiempo y tener estudiadas las alternativas :

1) Cualquiera sea la respuesta que entregue el representante chileno mañana, es una respuesta oficial. Eso significa que habremos logrado, entre otras cosas, una muy importante; queda abierta, queda avalada ante Chile y el mundo entero la existencia real de nuestro problema y, por lo tanto, queda abierto el camino para continuar en nuestra lucha.

Es decir, N.U. oficializa la respuesta que haya entregado el Gobierno de Chile (cualquiera que sea) y esto es lo que avala y fortalece la legitimidad de continuar nuestra lucha por obtener la respuesta final y verdadera del problema.

O sea, este es un logro suficiente y valiosísimo, que compensa el sacrificio realizado por Uds. Y podríamos poner fin a la huelga exitosamente, felices. ¿ Qué piensan de esto ?

/..

2) La eventualidad de que el gobierno no responda absolutamente nada al problema mismo, mañana. Una declaración oficial de N. U. (públicas en otras palabras; no cables personales como hasta ahora) conteniendo las 3 exigencias vuestras y nuestras, planteadas, consideramos nosotros, vuestros compañeros de afuera que sería también un logro altísimo y suficiente para poner fin a la huelga. Respecto a las 3 exigencias, sobre la segunda consideren las dos alternativas para conversar con N. U. ; Una la comisión existente u otra o por lo menos la designación por K. Waldheim de un alto personero de N. U. que venga a Chile a investigar y tomar en sus manos el problema consideramos que hasta con que N. U. lo exija al Gobierno de Chile públicamente independiente de que el Gobierno responda o no.

Pensamos que esas son las dos alternativas mas reales y les pedimos que las consideren bien y estudien, . Mañana calculamos mínimo a las 2 de la tarde tendríamos que decidir, teniendo la respuesta de la entrevista Chile N. U en Washington en base a esto, y podríamos poner fin a vuestra heroica huelga de hambre.

Procuren tener claritas las cosas para entonces. Creemos que nada más por ahora.

Pidan conversar con nosotros mañana después de saber. Lo tenemos todo "friamente calculado" , asi es que palabra que saldrán llenos de orgullo, en cualquiera de las muchas posibilidades que barajamos. Y vuestra seguridad estará avalada por N. U. , la iglesia Católica, todos quienes han apoyado vuestro heroismo, por el mundo entero. Será la tarea de todos.

Queridos nuestros, resistan, mañana tenemos que vernos.

Entonces, hasta mañana, fuerza y valor.

Saludos de todos y todos.

Queridas compañeras, hermanas!

Reciban todos, todas ustedes, nuestro cariño, nuestra admiración, nuestro orgullo. ; Se han portado magníficamente, a la altura de nuestros amados padres, esposos, hijos y hermanos por quienes clamamos. Nuestro Chile tan dolido se re dignificado por nuestro heroísmo. Y el mundo entero.

Muchas cosas hay para contarles, muchísimas. El apoyo nacional se ha manifestado y continúa generalándose espontáneamente; fortaleciéndose, incluso, en los muchos obstáculos que ha de superar para lograr concretarse. Venimos saliendo de una Oración por los Desaparecidos, en la Basílica de El Salvador. grandioso. Leímos los nombres de los 500. Cada cinco nombres, pronunciados con unción, santábamos con toda fuerza: «Dye, Cristo, el grito de tu pueblo: Que nos digan dónde están - - - - - ! ; Se lo imaginan?

Queridas, queridos! se está haciendo todo, todo cuanto se puede. Y se puede, Ustedes saben que se puede mucho, cuando quienes lo quieren no se exatiman, no se ponen límites, ni se sienten derrotados.

Nosotros, los que llevamos el mismo dolor dentro del corazón, estamos juntos, muy juntos, más que nunca, como uno solo. Y junto a nosotros hoy, más que nunca están todos aquellos que vibran con nuestro drama y también los que empiezan

a abrir su corazón a nuestra dolorosa realidad.

Sabemos que están informadas, por eso no nos detendremos a repetirselos. Que me nos hablales ahora de dos cosas. Primero - el cómo están. Lo sabemos, en detalle. Nuestra querida Paula nos preocupa, pero sabemos que todo irá bien. Hermanas, mucho ánimo, mucho coraje, ¡tienen que seguir portándose como hasta ahora! Y en ello confiamos. Todo va a terminar pronto. Y ese es el segundo punto:

Vamos viendo: mañana Puno, después de esa entrevista en Washington tendremos algo preciso.

Pero, tenemos que ganar tiempo y tener estudiadas las alternativas:

1º Cualquiera sea la respuesta que entregue el representante chileno mañana, es una respuesta oficial.

Eso significa que habremos logrado, entre otras cosas, una muy importante: queda abierta, queda avalada ante Chile y el mundo entero la existencia real de nuestro problema y, por lo tanto, queda abierto el camino para continuar en nuestra lucha.

~~Esta~~ Es decir, N.U. oficializa la respuesta que haga entregado el Gbo de Chile (cualquiera que sea) y esto es lo que avala y fortalece la legitimidad de continuar nuestra lucha por obtener la respuesta

W

final y verdadera del problema.

O sea, este es un logro suficiente y valiosísimo, que compensa el sacrificio realizado por Uds. Y podríamos poner fin a la huelga exitosamente, felices.

¿Qué piensan de esto?

2º La eventualidad de que el Gbno no responda absolutamente nada al problema mañana. Una declaración oficial de N.U. (pública, en otras palabras; no cables personales como hasta ahora) conteniendo las 3 exigencias nuestras (y nuestras) planteadas, consideramos nosotros, nuestros compañeros de afuera que sería también un logro altísimo y suficiente para poner fin a la huelga. Respecto a las 3 exigencias, sobre la segunda consideren las dos alternativas para conversar con N.U.: una - la comisión, existente u otra o por lo menos la designación por K. Waldheim de un alto personero de N.U. que venga a Chile a investigar y tomar en sus manos el problema. Consideramos que basta con que N.U. lo pida al Gbno. de Chile públicamente, independiente de que el Gbno responda o no.

Pensamos que éran las dos alternativas más reales y les pedimos que las consideren.